

Nkurunziza ouvre la 6^{ème} conférence scientifique annuelle de l'EAC sur la santé

@rib News, 29/03/2017 Source Xinhua Le président burundais Pierre Nkurunziza (photo), a ouvert mercredi à Bujumbura les travaux de la 6^{ème} conférence scientifique annuelle de la Communauté d'Afrique de l'Est (East African Community - CAE/EAC) sur la santé et une exposition internationale des produits de santé au sein de la même communauté d'intégration régionale. Le thème central de ces assises régionales prévues sur trois jours dans la capitale burundaise, est consacré à "la lutte contre les maladies émergentes, les maladies infectieuses et pandémiques dans le contexte des changements climatiques, de la mondialisation et des écarts observés dans le système de santé" au sein d'un "vaste" espace régional de la CAE abritant une population de plus de 130 millions d'habitants.

"Mon pays est honoré d'abriter ce forum scientifique de très haut niveau sur la santé au sein de la CAE, qui est sans nul doute une opportunité propice pour les décideurs, les régulateurs, les industries pharmaceutiques, les milieux universitaires et les organismes de recherche, de faire du réseautage et d'échanger sur les informations relatives aux approches novatrices pour le développement du secteur de la santé au sein de l'organisation régionale en général et au Burundi en particulier", a déclaré le président burundais dans son allocution de circonstance. Les sous-thèmes de ce forum régional portent sur les maladies émergentes et ré-émergentes, les zoonotiques, les vaccins, les diagnostics et les produits antimicrobiens dans la lutte contre les maladies transmissibles. La résistance aux antimicrobiens, les systèmes de santé dans la lutte contre les maladies émergentes, les infectieuses et les pandémies, la sécurité au travail et la lutte contre les effets pervers des changements climatiques, feront aussi objet d'attention particulière au cours de ces assises. La conférence scientifique annuelle et l'exposition commerciale internationale des produits de santé au sein de la CAE, est organisée depuis mars 2007 ; soit six mois après la 12^{ème} session ordinaire du Conseil des Ministres de la CAE en charge de la santé tenue à Arusha (nord de Tanzanie), qui a recommandé la tenue rotative de telles assises. Depuis lors, de 2007 à 2015, cette conférence s'est tenue successivement à Kampala (Ouganda), à Arusha (Tanzanie), à Nairobi (Kenya) et à Kigali (Rwanda). La CAE regroupe six Etats : Burundi, Kenya, Rwanda, Tanzanie, Ouganda et Soudan du Sud.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});